VALLADOLID

Tirada: 1.747 Ejemplares Difusión: 759 Ejemplares

18/01/15



Página: 2

Sección: LOCAL Valor: 935,00 € Área (cm2): 535,4 Ocupación: 59,53 % Documento: 1/2 Autor: FRANCISCO GÓMEZ Núm. Lectores: 3036

ARRANCA EL PROYECTO QUE CONVERTIRÁ A SALAMANCA EN UN ACTIVO FOCO TECNOLÓGICO

El programa 'Welcome' está dotado con un presupuesto de 2,8 millones de euros y cuenta con cuatro importantes socios europeos





o hay cinta que cor-

tar, porque estamos hablando de talento, bites, unos y ceros y eso siempre es dificil de presentar en una foto para inaugurar. Sin embargo, Salamanca acaba de emprender la andadura de uno de los caminos más prometedores para su dinamización económica. Se trata de la puesta en marcha del proyecto 'Welcome', una iniciativa de generación de 'startups' que pone en relación al campus de la Universidad de Salamanca con algunos de los nodos más activos en la puesta en marcha de este tipo de iniciativas en Europa, situados en Madrid, Berlín, Dublín y

Tras la primera presentación celebrada en Salamanca hace un mes, esta semana tenía lugar en Madrid el primer encuentro entre todos los socios de este provecto que cuenta con un presupuesto de 2,8 millones de euros, procedentes en su mayor parte de la Unión Europea, para poder conseguir en un plazo de dos años



Reunión mantenida por los socios del proyecto 'Welcome'.

una serie de ambiciosos proyectos unidos a la idea de jóvenes emprendedores y tecnología.

Así que los responsables de Tetuán Valley, Socios Inversores, The Factory, Betahaus, Etventure, The Ryan Academy, Dpixel, Mind the Bridge, Codemotion y Starteed llevaban a cabo su primera reunión 'fisica' con los miembros del Parque Científico de la Universidad de Salamanca, a través del grupo Bisite, con el fin de comenzar a ejecutar los plazos del proyecto.

Un programa que busca impulsar la creación de un sistema europeo de creación de 'startups'. Por lo tanto, conviene comenzar por el principio para saber ante qué tipo de iniciativas que se quieren propulsar nos encontramos.

Las 'startups' son uno de los campos considerados estratégicos por las autoridades europeas, como vía para el desarrollo económico a través de la canalización de talento. Son empresas incipientes que basan su despegue en la explotación de una idea de base tecnológica para desarrollar un uso o servicio con alta demanda en el mercado.

Son por tanto aplicaciones para dispositivos tecnológicos, páginas web con nuevas propuestas o servicios o bien plasmación de las posibilidades de estos campos en la comercialización de productos tradicionales.

Las 'startups' se han convertido, en primer lugar, en una gran posibilidad de autoempleo de jóvenes altamente formados y, en un segundo paso, en un nicho de creación de puestos de trabajo cualificado. En Europa hay algunos importantes «ecosistemas» de generación de este tipo de empresas y algunos de ellos se han sumado a la Universidad de Salamanca en 'Welcome'

Su coordinador es Emilio Corchado, quien explica que el presupuesto del que dispone el proyecto espe-ra como respuesta «poder contactar en el conjunto de los cinco ecosistemas con 22.000 potenciales emprendedores, impulsar cerca de 500 'startups' y ayudar a

EL NORTE DE CASTILLA (ED. SALAMANCA)

VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: 1.747 Ejemplares Difusión: 759 Ejemplares

18/01/15

89

186717

Página: 3

Sección: LOCAL Valor: 479,00 € Área (cm2): 274,5 Ocupación: 30,52 % Documento: 2/2 Autor: FRANCISCO GÓMEZ Núm. Lectores: 3036

escalar otras 150».

Tras la reunión de Madrid, Corchado señala que «entramos ya en el momento crucial de comenzar la fase de ejecución de proyectos por parte de los once socios para alcanzar los ambiciosos objetivos que nos hemos marcado», teniendo en cuenta además que Salamanca «no solo forma parte de esta red, sino que es quien coordina todo el proyecto, lo que nos abre una gran cantidad de oportunidades», explica el profesor.

Corchado concreta que tras el nombre de 'Welcome' se encuentra «una iniciativa que busca conseguir que esos cinco ecosistemas puestos en relación generen una serie de oportunidades para los emprendedores y que además los coloquen en una de las mejores redes europeas en las que van a contactar con los inversores que necesitan para lanzar sus empresas».

De esta forma, la conexión de los nodos de Salamanca, Madrid, Dublín, Berlín y Milán espera permitir que «un emprendedor de nuestro



Algunos de los participantes en el programa. :: word

campus pueda tener acceso a la entrada de capital que permita el lanzamiento de su proyecto y al mismo tiempo también promueve una cercanía entre 'startups' que genera relaciones de recursos humanos en el mejor nivel, de tal forma que desde aquí se puede conectar por ejemplo con el desarrollador más apropiado que puede estar en Berlín», señala Corchado.

Y es que, según explica el coordinador del proyecto, en el mundo de las 'startups', es muy importante tener una buena idea, «pero una vez que decides que quieres dar el paso, lo importante es contar con los recursos que permitan dar el salto al mercado, crecer y expandirte».

Además, otro de los puntos interesantes del proyecto 'Welcome' es que no solo refuerza los sectores en los que la Universidad de Salamanca ya viene trabajando con fortaleza (educación, enseñanza del español y biotecnología), sino que pone en relación a los posibles emprendedores «con lo que están haciendo algunas de las propuestas de mayor éxito en Europa en estos sectores», señala Corchado.

La idea es impulsar una mentalidad empresarial vinculada a la innovación y la tecnología que ha sido en los últimos años una asignatura pendiente en nuestro entorno. «Tenemos mucho talento y mucha capacidad y hay que concienciarse de que el mundo ha cambiado y cada vez serán menos los titulados universitarios que opten a una plaza de funcionario o a ser contratados sin más por una empresa», explica el coordinador

Para ello, nada mejor que partir de

La conexión con Madrid, Dublín, Berlín o Milán facilita al emprendedor salmantino la difusión de su proyecto

proyectos de éxito que surgidos de Salamanca ya han sido 'fichados' por aceleradoras de Madrid para el desarrollo a gran escala de algunas de sus iniciativas, como en el caso de Wayook o All Sook Apps.

'Startups' que muestran en cierto modo un camino prometedor y para el que no hay límites. «En comparación con lo que puede esperarse del resto de ecosistemas de los que somos socios, los números de Salamanca son pequeños en cuanto a iniciativas que pueden generarse, pero lo importante es que tenemos tanto potencial que este proyecto puede convertirse en un factor esencial para una alternatival aboral y económica en nuestro entorno», concluye Corchado.